2016 **Séchanges urbains**

Le moniteur - 25 novembre 2016

Sud-Ouest

De lourdes malfaçons ont interrompu les travaux pendant deux ans.



Limoges Le chantier du stade de Beaublanc redémarre enfin

près plus de deux ans d'interruption à la suite de la découverte de lourdes malfaçons dans la structure béton, le chantier du stade de Beaublanc, à Limoges (Haute-Vienne), est repris par Eiffage Construction, chargé de l'ingénierie de réparation. Commencé fin 2012, le chantier a présenté rapidement de graves malfaçons structurelles. C'est l'ensemble de la structure béton que le mandataire, l'Atelier Ferret Architectures, établi à Bordeaux, propose de revoir. Veritas confirme en 2014 le aussimensionnement des ferraillages du béton, caiculis réalisés par RFR GO+, sous-traitant de RFR Gmbh, cocontractant en 2014 le aussimensionnement des ferraillages du béton, caiculis réalisés par RFR GO+, sous-traitant de RFR Gmbh, cocontractant en 2014 le aussimensionnement des ferraillages du béton, caiculis réalisés par RFR GO+, sous-traitant de RFR Gmbh, cocontractant en 2014 le aussimensionnement des ferraillages du béton, caiculis réalisés par RFR Go+, sous-traitant de RFR Gmbh, cocontractant en 2014 le aussimensionnement des ferraillages du béton, caiculis réalisés par le contrat d'assurance. En août 2014, RFR GO+ est liquité suivi, en janvier 2015, de RFR Gmbh, la maison mêre basée à Stattgart, qui perd son llen juridique avec l'opération. L'assureur de Ferret, toujours mandataire, finance um nouvel audit complet de la structure béton, confié à Setec TFI, un bureau d'études structures parisen, qui met en lumière 12 typologies d'erreurs qui Impactent l'ouvrage et entraînent 150 points de travaux de remoccement. Une affaire «rarissime», selon Christian Birbaud, directeur régional Sud-Ouest d'Eiffage Construction, qui a repris en conscenent. Une affaire «rarissime», selon Christian Birbaud, directeur régional Sud-Ouest d'Eiffage Construction, qui a repris en sont connues et très bien maîtrisées, mais les opérations vont se révéler plus complexes et minutieuses, car une grande partie de l'ouvrage n'est plus accessible pour les gros engins de chantier », explique Christian Birbaud. Les renforcements béton par urépaisseurs ser

ot-et-Garonne Patrick Arotcharen sur le Center Parcs

Sur le Center Parcs
L'architecte Patrick Arotcharen a été choisi par le
groupe Pierre & Vacances
pour concevoir 400 cottages
(28 000 m²) dans le cadre du
projet de Center Parcs sur les
communes de Beauzzia c et
Pindères (Lot-et-Garonne).
Son approche de «bâtiment
paysage» a plu. Le projet con
prend aussi un espace aqua
ludique conflé à l'architecte
Philippe Pascal. Le metet
total de l'opération s'élève à
170 millions d'euros HT.

Occitanie Devenir la première région à énergie positive

Le 28 novembre, le conseil régional d'Occitanie doit adopter une stratégie pour devenir la première région à énergie positive d'Europe. Un objectifixé par sa présidente, Carole Delga. Cela passe par le soutien aux filières de l'hydrogène, de la méthanisation ou de l'éolien flottant. Cela passe aussi par la transformation de la société de tiers inpaisse aussi par la transforma-tion de la société de tiers in-vestissement Midi-Pyrénées Energies Investissements. Le conseiller régional Thierry Cotelle va conduire une étude tout au long du premier tri-mestre 2017 pour déterminer son nouveau statut.

Montpellier L'Etat cède 3 ha à la Ville pour l'euro symbolique

Lex-caserne de gendarmerie de Celleineuve, à Montpelller, accueillera un programme de 260 logements, dont 30 % de logements sociaux, ainsi que des commerces et activi-tés, parmi lesquelles des équi-pements médicaux du groupe

Languedoc Mutualité. L'Etat et la Ville de Montpellier ont signé le 3 novembre un protocole d'accord sur la cession pour un euro symbolique de 3 ha. C'est la première cession d'un foncier d'Etat inutilisé réalisée à ces conditions dans l'Hérault. Huit autres projets sont en négociation.

5º édition des échanges urbains

échanges urbains

Le 1" décembre, à Toulouse, la Sedition dels rencontre insertégionale de l'urbanisme «Echanges urbains» se concentrera sur l'intelligence des moyens. Maîtres d'œuvre et maîtres d'ouvrage sont invités à présenter ensemble en 40 minutes la conduite de 40 opérations. Pour la première fois, l'agence de l'eau Adour-Garonne s'associe à la manifestation portée depuis 2008 par les associations des profession (ULR).

L'équal et de Languedoc-Roussilon (ULR).

Toulouse-Castres L'enquête publique sur l'autoroute en bonne voie

en bonne voie

L'enquête publique sur le projet d'autoroute entre Toulouse et Castres débutera le 23 janvier. Malgré les doutes emis par l'Autorité entre de la 23 janvier. Malgré les doutes emis par l'Autorité entre entre de l'autorité entre de l'autorité entre de l'autorité entre de l'autorité d'autorité d